

# Jesus La Epifanía

El trabajo en <sup>LA</sup> Epifanía - a el Barrio  
Indiano Alto de Manacar comenzó  
en el 1965 en el hogar de Don Alfonso  
RIVERA ANGULO, bajo la dirección del  
PADRE JORGE J. RIVERA y como una  
MISION de la Transfiguración.

Al inicio un grupo de personas  
se reunían los VIERNES por la  
Noche en la sala de la casa de nuestro  
anfitrión. Más tarde y cuando la autoridad  
de Vivienda del Gobierno de Puerto Rico  
estableció un nuevo concepto de VIVIENDAS

en el area de la Cooperativa de Guineo  
Productor agrícola de toda area el Padre  
Jorge logró negociar un contrato por 100  
años con la Autoridad de Viviendas.

PARTICIPABA MUY ACTIVAMENTE en ESTOS  
comienzos, el ENTONCES Sr. LUIS RUIZ  
del Barrio Rubias de Ytuca, hoy diácono  
de la Iglesia, quien fielmente acompañaba  
al Padre Jorge en todas las gestiones  
judiciales del trabajo.

Más adelante y debido a una  
enfermedad de Don Alfonso fue necesario  
mudarnos a casa de Sr. Ramón Soto hasta que se  
construyó el templo a 1969 bajo la  
dirección del Padre Capaldi. Para lograr  
negociar con el Sr. Hector Mojica  
de la Autoridad de Viviendas un solar  
mucho más centrado y visible en  
donde finalmente se construye el actual  
el edificio templo de la Epifanía  
El Domingo 19 de abril del 1970  
el Obispo Francisco Ruiz Froylan  
consagró el nuevo templo, lleno a capacidad.  
El Sr. Mm estuvo a cargo del entonces  
Arceobispo, El Rdr. P. Justo Pastor Ruiz y  
estuvieron presentes clérigos de Poma y del  
area de Yauri - Sares.

En la actualidad el trabajo en la  
Epifanía continúa bajo la dirección  
del Padre Antonio Liz quien es además  
responsable por el Colegio de San Basilio